



## KATHARINENSCHULE IN DER HAFENCITY

Katharinschule Hafencity | Am Dalmannkai 18 | 20457 Hamburg

Hamburg, den 08.11.24



Liebe Eltern der Katharinschule in der Hafencity,  
zum Wochenende sollen ein paar Infos zusammen mit herzlichen Grüßen an Sie auf den Weg gehen.

In diesem Jahr fand das Apfelbaumpflanzen am Amerigo Vespucci- Platz statt. Kinder aus verschiedenen Kitas, der Grundschule am Baakenhafen und der Katharinschule in der Hafencity waren von der Katharinengemeinde dorthin eingeladen, um gleich vier Apfelbäume in Erinnerung an Martin Luther zu pflanzen.



So haben wir uns mit vier Klassen auf den Weg gemacht. Frau Pastorin Sauer hat die Geschichte von Martin Luther zu seinem Satz „Und wenn morgen die Welt untergehen würde, würde ich noch heute ein Apfelbäumchen pflanzen!“ erzählt. Das Thema Hoffnung ist doch für uns alle immer und in dieser Zeit besonders wichtig! Es wurde gesungen und die Kinder durften die Erde an die Baumwurzeln schaufeln. Die Bäume sind gespendet von der Hafencity GmbH. Bevor wir wieder in einer langen Kette Richtung U-Bahnstation gingen, konnten sich die Kinder mit Apfelpunsch, Apfelsaft und Gebäck stärken. Das war eine sehr schöne Veranstaltung!

Gestern Abend fand auch die erste **Elternratssitzung** in diesem Schuljahr statt. Es ging um das Thema Ganztage. Frau Varol und Frau Martens haben Fotos gezeigt und aus dem Ganztage berichtet.

Ihre Kinder haben eine Abfrage zur Betreuung am **19. November**, dem **Lernentwicklungs- und Elternsprechtag** bekommen. Bitte füllen Sie diese schnell aus und geben sie möglichst am Montag wieder mit in die Schule. Dann kann Frau Varol die Betreuung organisieren. 😊

Sollte dieser Brief nicht bei Ihnen ankommen, melden Sie sich gern bei Ihrer Klassenleitung. Die Betreuung ist an diesem Tag kostenlos. Denken Sie bitte daran, **für Ihr Kind das Essens abzubestellen**, sollte es an diesem Tag keine Betreuung benötigen und somit auch nicht mit in der Schule essen.

Am Mittwoch dieser Woche hatten wir im Rahmen des **LemaS-Projekts** (Begabungsförderung) Besuch von 3 Österreicherischen und drei Hamburger Kolleginnen, die in unserer Schule hospitiert haben und mit uns zum Thema Begabungs- und Begabtenförderung ins Gespräch gekommen sind. Frau Harten hatte mit anderen beteiligten Kolleg:innen diesen Besuch sehr gut vorbereitet und so konnten die Besucher viele Anregungen mitnehmen.

Hinweisen möchte ich auf folgende Termine:



18.11.24 Laternelauf

19.11.24 Lernentwicklungsgespräche, Elternsprechtag

21.11.24 Marktplatz der Weiterführenden Schulen 17 bis 19 Uhr in der Aula der Katharinschule in der Hafencity

28.11.24 Adventsbasar in der Aula 16 bis 17.30 Uhr

Ein schönes Wochenende wünsche ich Ihnen und Ihren Familien!

Herzliche Grüße Ute Peters